

# CHITOSE CENTRAL ROTARY CLUB

## PROMOTION of ECO-PROJECT, 2008-2009



発行 千歳セントラルロータリークラブ  
 会長 井上英幸 / 副会長 今井章夫 / 幹事 武田伸也 / 会報編集責任者 武田伸也  
 〒066-8520 北海道千歳市本町4丁目 ホテル日航千歳内 TEL・FAX.0123-26-5788  
 オフィシャルホームページ <http://www.ccrc.jp> E-mail. [office@ccrc.jp](mailto:office@ccrc.jp)

### 会長挨拶

会長 井上 英幸

先日は羽芝ガバナー補佐のお父様をご逝去され、皆様にはお手伝い、ご会葬頂きありがとうございました。当日のローターアクトクラブのボーリング大会に出席された方と、公私共々に忙しい1週間となりました。お疲れ様でした。



今月は「ロータリー識字率向上月間」だそうです。先だってテレビドキュメンタリー番組を見て思いました。「どうして内戦が起こるのであろうか」。コンゴという国、ザイルと言った方が皆さんには馴染みがあるかと思いますが、この国では今また内戦が起き、第2次大戦後に分裂、民族の紛争が絶え間なく起きています。今、厳かに「君が代」を斉唱しましたが、イエメン沖の海賊のために、民間の船が襲撃されていることを防御するために、海上自衛隊の船が派遣されようとしています。イエメンにしてもコンゴにつきましてもアフリカ諸国の多くは識字率が非常に低いそうです。識字率向上によって戦争が3分の2に減ると言われます。言葉は喋れても字が読めない、書けない。そういった人たちが多い地域だからこそ争いが起きてしまうとも考えられます。識字率向上により選挙ができるようになり、民意を選挙によって表すことが可能になるからです。

### 例会出席状況 (2009年3月3日)

会員数	38名
会員出席者数	26名
欠席者数 (内: 無断欠席)	12 (6) 名
出席率 (前回例会)	68.42 (63.15) %
ゲスト・ビジター出席者数	0名
出席者数総計	26名

さて、クラブの当面の大きな事業であります都市連合協議会 (I・M) が、目の前に迫っております。今日の例会では、その最終確認が成されます。コミュニケーションの最大の武器は言葉であり、次に来るのは文章を読む力、能力、知識です。羽芝ガバナー補佐に於かれては、このI・Mが1年間の活動の総決算なのだと思いますし、我々クラブメンバーもガバナー補佐を支えてきたクラブとして集大成を迎えののだと思います。皆さんと共に頑張り、より良い結果を出したいものです。

### 幹事報告

幹事 武田 伸也

幹事報告は、特にありません。3月3日、今日は女の子の節句でございます。女性会員の方々、おめでとうございます。さて、3月7日のI・Mに向かって実行委員会が中心となり、その準備を進めてまいりましたが、本日の例会が、その最終打合せとなります。それぞれの役割を十分に理解し、当日のご活躍を期待します。ご協力を宜しくお願い致します。

### 各委員会報

親睦活動委員会 委員長 柏田 欣也

2月26日に開催された千歳ローターアクトクラブ主催の親睦合同ボーリング大会には、9名の皆様に出席頂きました。ありがとうございました。尚、羽

芝会員のご家族のご不幸により、急遽欠席された方の会費は後日返金させていただきます。

### **ニコニコBOX** ニコニコ箱委員会 委員長 山本 啓子

**羽芝 涼一**会員：父の葬儀には会員の皆様にお手伝いを頂き、またご会葬を賜りお礼申し上げます。お礼の意味で ニコニコボックスさせていただきます。

**山本 啓子**会員：2月に私が関係する会合が2件あり、会員の皆様にいろいろ助けて頂きました。ありがとうございます！

**金山 徹**会員：当ホテルの和食レストラン『弁慶』が3月いっぱいまで弊社します。29年間、皆様のご利用ありがとうございました。感謝申し上げます。

### **本日のプログラム**

#### クラブ協議会「I・M 最終打合せ」

#### **I・M実行委員会 委員長 高塚 信和**

I・M開催にあたり、午前中に実行委員会を実施しました。各担当委員会別にミーティングを行ってまいります。お一人おひとりの役割があり、皆さん各人の力が必要です。担当業務を確認し、作業に当たってください。幹事からは素晴らしい映像が用意されています。当日開会前のリハーサルを通じてスケジュールをこなして参りましょう。よろしく願いいたします。

また、苫小牧RCの方々も懇親会終了後に千歳の夜を散策したいと希望されており、あわせてご案内することになっております。

#### **I・M実行委員会 委員 武田 伸也**

いよいよ準備期間が中 3 日間を残す限りとなりました。実行委員会が開催前の準備を整えて参りましたが、当日の進行は会員の皆さんが原動力となります。大雑把な全体、そして各委員会別の行程表を用意しましたが、これより各担当委員長、部会長が中心になって頂き各セクションでの打合せに移らせて頂き、その行程表の中身を整えて頂きたく思います。宜しくお願い致します。

尚、当日の集合時間は、一部の委員会は早くからの活動が要されますが、全体では午後1時とさせていただきます。スタッフ控室となる2階「鶴の間」に集合願います。

### **本日のプログラム**

プログラム委員会 委員長 佐々木 俊哉  
3月7日、「都市連合協議会」です。午後1時の集合です。尚、3月10日は3月7日との日程変更で休会となります。

### **会長エレクト研修セミナーに出席して**

#### 会長エレクト 高塚 信和

2月28日、3月1日、「会長エレクトセミナー」出席で、砂川と滝川に行き参りました。

2009-2010年度RI会長は、ジョン・ケニー氏(スコットランド)、裁判官をされている方です。『ロータリーの未来はあなたの手の手に』とテーマを掲げられ、長期計画を通じて共に活動することで、奉仕の力をさらに高め、将来待ち受ける大きな課題にも備えることができると呼びかけられました。

今年度はポリオ撲滅のために各クラブ1,000ドルを！ということで呼びかけています。ビル・ゲイツ氏(ゲイツ財団)が2億5千500万ドルを寄付していますが、やってもやっても撲滅にならないことから、ロータリーでは、ビル・ゲイツ氏は利用されているのではないかと云ううわさ話も出てくる始末であります。

「完全に撲滅は不可能なのか」。1985年にロータリーはポリオの脅威から世界中の子供たちを解放することを約束しました。1991年に終了宣言すると言ってから19年も経っています。WHO(世界保健機関)及びユニセフを通じてやっているわけですが、継続事業とするとしても、これ以上行わなければならないかと疑問を持たざるを得ません。

4月12日は地区クラブ協議会が、滝川で行われます。当クラブからは次年度理事6名で出席して参ります。次年度のいろんな問題、計画を、会長・幹事部門、4大奉仕部門に分かれて討議することになっております。

渡邊次年度ガバナーの公式訪問は9月1日になりました。